



Immortalisés grâce à un drone, tous les élèves de l'établissement ont inscrit le mot paix dans la cour. / Photo Institution Adèle de Trenquelléon.

Une journée pour la paix à Adèle de Trenquelléon

La semaine dernière, l'institution Adèle de Trenquelléon a consacré une journée au renforcement des idéaux de paix (école maternelle, collège et primaire), soit 980 enfants dans le cadre de la Journée mondiale de la paix, célébrée dans le monde entier le 21 septembre.

Pour cette occasion, le collège a réuni tous les jeunes de l'institution, grands et petits, maîtresse, maîtres et professeurs dans des groupes pour un temps de réflexion autour des causes des conflits dans le monde. Ils ont réfléchi aussi sur les conséquences de ces conflits dans leur école et envisagé des solutions pour limiter, éviter ou calmer les tensions au sein de celle-ci. Le but était de faire prendre conscience aux grands et aux moins grands que pour parvenir à une paix véritable, il faut bien plus que déposer les armes. Il faut construire des sociétés où tous les membres ont le sentiment de pouvoir

s'épanouir et cela commence à l'école.

Après une réflexion collective où tous ont participé de façon active, une production sur un arbre en papier a été réalisée par groupes. Les racines de l'arbre correspondaient aux causes des conflits, le tronc aux conséquences et les feuillages aux solutions.

Cette « forêt » sera affichée durant l'année scolaire sur les murs de l'établissement.

L'institution a clôturé la matinée avec une photo aérienne composée des 980 élèves et adultes représentant le thème de la journée : La paix. « Pour Adèle de Trenquelléon, la paix n'est pas simplement l'absence de conflits, mais est un ensemble de positions, d'ambiance générale qui favorise le dialogue et le règlement des conflits. Mais tout cela ne peut être rendu possible que si les jeunes en prennent pleinement conscience », déclare l'établissement.